

LADY LESHURR

UK – Grime Hip-Hop

FR - Reine de la nouvelle école du rap ; voilà comment nous pourrions présenter Lady Leshurr. Elle enflamme la toile grâce à sa série de Queen's Speech, dont le 4^{ème} épisode et son gimmick entêtant « brush your teeth », devenu viral en seulement quelques heures, a obtenu plus d'1 million de vues sur YouTube. Ses freestyles décapants montent la barre d'un cran pour toutes les autres rappeuses et grâce à sa solide fanbase sur internet, sa présence ne passe pas inaperçue avec ses désormais célèbres « Shurrporters », le nom donné à ses fans.

Lady Leshurr compte déjà de jolies collaborations à son actif comme Tinie Tempah, Etta Bond et Gyptian and Fatman, et n'est pas en reste quant aux premières parties qu'elle a assurées : Ciara, Azelia Banks, Skepta et Busta Rhymes.

Le style et l'approche unique de Queen's Speech 4 est désormais en train de gagner les ondes radios à travers le monde, notamment sur BBC Radio 1, Capital FM, BBC 1Xtra et Kiss aux USA. La jeune anglaise est à présent en studio avec Will Simms, Diztortion et sa propre équipe de production Zdot & Krunchie pour préparer son premier album.

EN - Lady Leshurr pronounced Lady Lesha, Queen of the new skool rap game. Setting the net ablaze, Lady Leshurr's Queen's Speech series of totally unique and incredible freestyles has raised the bar for female rap artists. Leshurr's most recent Queen's Speech 4 literally went viral within hours of going online. Gaining over 1 million views on YouTube alone within a matter of days and over 30 million across blogs and social media. She has also built a solid online fan base and presence with her now infamous Shurrporters, her own dedicated fans. Leshurr has collaborated with the likes of Tinie Tempah, Etta Bond, Gyptian and Fatman Scoop. Performing in front of thousands while on tour with Ciara, Azealia Banks, Skepta and Busta Rhymes to name a few.

The unique style and approach for The Queen's Speech 4 is now gaining airplay across the world with stations like BBC Radio 1, Capital FM, BBC 1Xtra and Kiss in the US.

Lady Leshurr is now in the recording studio with hit producers like Will Simms (Lil Jon, Eden XO, Girls Generation) Diztortion (Lethal Bizzle, Tinie Tempah) and her own dedicated production team Zdot & Krunchie.

LINKS

Site artiste : lyeah.co.uk

Facebook : facebook.com/ltsLadyLeshurr

Twitter : twitter.com/ladyleshurr

Soundcloud : soundcloud.com/ladyleshurr

Youtube : youtube.com/user/ltsLadyLeshurr

Instagram : instagram.com/iamladyleshurr

